LaOpinión Jueves, 3 de abril de 2025 Hoy | 13

Apoyo educativo

ANPE acusa a Educación de no tener en marcha el programa PROA+

El Ministerio afirma que envió el dinero a la Comunidad en octubre y la Consejería espera publicar los centros seleccionados este mes

ANA GARCÍA

El programa PROA+, una iniciativa financiada por el Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes y el Fondo Social Europeo Plus con el que se apoya al alumnado con dificultades de aprendizaje, no está funcionando aún este curso en la Región de Murcia, según denuncia el sindicato de enseñanza ANPE.

Sus responsables pedían este miércoles a la Consejería de Educación y Formación Profesional que ante la demora que se está produciendo, el Gobierno regional aproveche los llamamientos de julio para ofertar las más de cien plazas de docentes a tiempo completo que son necesarias para este programa de refuerzo en las aulas de Primaria y Secundaria y que de esta manera los profesionales se puedan incorporar en septiembre para el nuevo cur-

El inicio de las actividades de apoyo supondrá la incorporación de unos 100 docentes

El sindicato achaca esta situación a la demora en el pago de las ayudas por parte del Ministerio, algo que también señalan los responsables de la Consejería murciana para justificar el retraso que se ha producido.

Sin embargo, desde el Ministerio explican a esta Redacción que a la Región de Murcia se enviaron 5,7 millones de euros correspondientes al PROA+ FSE+ en octubre de 2024, un mes después de haberse iniciado las clases, «un envío que se produjo en las mismas fechas al resto de comunidades autónomas». Así, insisten las mismas fuentes en que «en todas las autonomías han iniciado el PROA en los centros educativos, a pesar de haber recibido la transferencia en las mismas fechas que la Región de Murcia».

El programa PROA lleva funcionando desde el año 2021 ininterrumpidamente y está previsto que funcione hasta 2027.

Âdemás, explican que «la Región de Murcia, igual que el resto de comunidades, ha sido informada periódicamente de las cantidades que iba a recibir año tras año, y la previsión de la plurianualidad estimada».

Convocatoria en enero

Preguntados por la situación de este proyecto en la Región de Murcia, la Consejería de Educación reconoce que el programa se convocó el pasado mes de enero para que los centros interesados puedan solicitarlo.

La convocatoria, que ya ha finalizado, implica un plazo de presentación, baremación de documentación y selección de los centros. Educación insiste en que «gracias a la planificación de la Consejería y a la inserción del programa en el plan Supérate se ha logrado la participación de más de 200 centros, cuya selección se publicará en los próximos días».

En este caso, recuerdan que tanto la Región de Murcia como el resto de comunidades están en comisiones de trabajo con el Ministerio «para que aclare el empleo y la justificación de los fondos» y detallan que este mismo viemes hay una Comisión General en la que se abordará el tema. «Hasta que no detallen el empleo y justificación de los fondos no se puede planificar los docentes que corresponden a cada centro», di-

Educación afirma que el desarrollo del programa está garantizado en los plazos establecidos por los fondos europeos y espera una elevada participación de los centros.

